



Altonaer 19. Juni 1896.

61

Lieber Freund.

Unser Reise ist ganz programmäßig und ist
gut verlaufen. Wir hatten mittleres Wetter und
haben deshalb genugt. In Wien gab es dann fröhlich
viel zu thun, und da ging es Anna minder gut.
Hier war wir am 14. eintreffen, wird sie sich bald er-
holen. Ich habe ihren Kumpel nachgefragt und habe
darauf vorgeschlagen, sie nach Niedersachsen
begleiten. Da habe ich mir für etwa 16 Tage per
eine vorgenommen. Ich werde dann zwei Tage an dem.

19446⁶¹

fetten Ohr weilen. Am 25. und 27. Februar nach
Festivitäten zuvor, am 1. u. 2. Juli ein Jubiläum
der jüngsten Grillett der Wissenschaften in Leipzig
(werden sie auch unter Linus untersucht sein?); am
2. Abend soll ich aber in Report der Ausstellung der
Philist. Krieger und bis zum 4. Mittag mit meinem
einfachen Schallmesser den öffentlichen Empfänger beginnen,
desgleichen auch mit Hobo, welches eigentlich von Göttingen
nach Report kommt, unter ein Projekt der Göttinger
Akademie Rath zugezogen. Desgleichen will ich einstweilen
Projekte meines Göttingerischen Mannes auf das Gründel meines

Sehr Eben in Romberg auf Cönnin, Besuch von Verwandten
in Wernigerode, Magdeburg, Halle u. P. w. Das alles würde
für Anna zu viel. Auch ich würde alle meine Kräfte unter-
nehmen müssen. — Dass ich auf keiner und da in Solz feststehe,
hat besonders daran mein Grund, da ich ausgesehen einen Brief
an Dich schrieb, dass Dir mir doch wegen der Wahlen zu plötz-
lich in Ausfahrt gefahren habe. Götze signet ein Brief an
Dir an mich schon gegangen sein? Da mir ender Brief
meinen letzten gebrauch Weisungen genügt nach Wien auf
seine Reise vorgenommen worden sind, habe ich noch niemals
gehofft an Dir Nachrichten zu erhalten. Ist da auch die
heutige Post mir nichts bringt, entzwillst sie mit Dir

noch in Eile zu schreiben, Eure aller aufrichtliche
Befürchtungen und eure Freundschaft zu verjedem, von
meinem Wohlfahrt Runde zu geben, vor allem aber
zu bitten ob Ihr mir Eure hohe Lohn erachtet. Was
wirkt mehr Unzufriedenheit hier eintrifft, freudt und d.
noch: so hofft ich bald zu erfahren ob es Euch alle
so gut ergoht, wie wir es erwünschen.

Über euerlich mit euer Freunde. Dinge berichten ich
nicht meine Rückkehr noch Angen. Da habe ich nur einzige
schriftliche Auslegungen und die Coriolanus mein. No.
richter R. zu befürmen, werde aber Zeit zur Correspondenz
finden. - Ich darf nicht Euren Namen zu Neuen

Diensten angeben,

Siebold